

保健便り

令和2年6月
鳥取工業高等学校 保健室

健康診断もいよいよ大詰めです

新型コロナウイルス感染症予防のため、定期健康診断の日程に変更がありました。先日、全学年の内科検診が終了し、残るは2、3年生の歯科検診のみとなりました。今年は検診会場での密を避け、感染症予防に努めながら実施しています。



検査及び検診の結果、受診が必要な生徒には、すでに通知をしています。早急に受診するようお願いいたします。

※ 歯科検診につきましては、受診者全員が検診結果用紙（ピンク色）を持ち帰ります。結果をご確認の上、必要な場合は受診をお願いいたします。



校医さんにも感染症対策をして診察していただきました。

～ アルコール消毒液専用 ～

オリジナル設置台を製作していただきました！

分散登校が終わり、全国的にも緊急事態宣言の解除により、徐々に日常生活を取り戻しつつありますが、第二波、第三波がくることも予想されており、引き続き感染予防対策が必要です。

それを踏まえ、この度各クラスのアルコール消毒液の設置台を機械科の先生方に製作していただきました。組立ての際は保健委員の生徒も手伝ってくれ、とてもいい設置台になっています。製作に関わっていただいた皆さん、ありがとうございました。

★ お願い ★

学校では熱中症に配慮しつつ感染予防対策に努めていますが、ご家庭でも**登校前の健康観察の継続・徹底**をお願いいたします。

また、マスクについても引き続き着用していただきますようお願いいたします。

※気温や湿度が高く、気分が悪くなるなど熱中症になりそうな場合は迷わず外してください。

